
每一个点赞，都是支持！

此次调查，最让联大感到欣慰的是：有
98.9%的家长选择会向朋友推荐联大。其
中，72.8%的家长选择一定会推荐，26.1%
的家长选择可能会。

调查表显示，仅有1.1%的家长选择不
会推荐。而向朋友推荐联大的原因：认为
“老师专业有责任心”竟然高达95.4%；“教
学效果好”也高达90.9%。

作为教育培训机构，这是对联大最大
的褒奖。

每一个意见，都是鼓励！

联大负责人甘宇祥接受记者采访时表
示，作为一个包容性极强的培训机构，联大
做满意度调查，更希望能听到来自于学员
家长的意见和建议，以求不断地自我完善
和升级。

据悉，在本次调研中，有些家长认为环
境需要提升。其实，这个问题联大已经考
虑到啦。目前，校区已经开展硬装升级工
作：原中央花园校区，已升级为“盛世年华
校区”，除甲醛的工作后即将开业；文化路
“农大校区”也正在装修，即将换新颜。

每一次创新，都为更好前行！

2018年，联大除了硬件的提升，为新
老学员创造更佳学习氛围外，还进行了课
程体系升级，让课程设置更完整、衔接更紧
密，也更加贴近“新课改”的要求。今年，IU
英语课程体系将在各个校区全面投入教学
实践。

“联大将不断自我完善，赢得更多的学
员和家长为我们点赞！”甘宇祥认为，作为
联大成长的见证者，学员和家长的每一次
参与、每一次掌声、每一次鼓励，都给了联
大无限的动力。

联大教育集团再次启动“客户满意度调查”

九成多学员家长会向朋友推荐联大
听学员和家长的心声，

说说联大的管理与教学，才
能在鞭策中不断提升教学
质量和教务管理水平。联
大2017第四季度末再次启
动“客户满意度调查”，就学
校品牌发展、校区环境、教
务服务、教师授课、教学效
果这五个维度进行了细分
调研，为联大2018教学质

量管理年提供全面的指导意见。满意度调查采用线上方式，短短5天就有
3442位学员家长热情参与其中。调查表显示，在向朋友推荐联大的原因
中，认为“老师专业有责任心”高达95.4%，“教学效果好”的达90.9%。
这是对联大热切的期望和莫大的鼓励。 郑报融媒记者 唐善普 文/图
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本报讯 1月 22日，记者从省教育厅
获悉，2018年河南中招理化生实验操作
考试方案公布，今年，全省中招物理、化
学、生物实验操作考试定于 4月 1日~23
日举行，每科将按满分 30分计入中招考
试总成绩。

2018年全省中招理化生实验操作考
试科目为物理、化学、生物 3科。每名考
生的考试时间为15分钟。

另外，实验操作考试要确保“三固定
一调整”，即考场内每个考试实验台实验
题目固定、实验器材固定、监考教师固
定，每场考试后由监考人员随机调整实
验台台签号。

考生在进入考场前通过抽签确定实
验台台签号，然后持台签号、准考证到对
应的实验台进行实验操作考试。
郑报融媒记者 张竞昳

本报讯 昨日，郑东新区白沙
镇白沙村举行首套房回迁仪式，来
自白沙村的1060户近2500人，
来到回迁分房现场，他们即将迎
来自己的首套安置房，在新春佳
节前搬进新家，住上新房。这也
拉开了郑东新区今年回迁安置工
作的序幕。
郑报融媒记者 马燕
通讯员 袁书华 文/图

消除火灾隐患
航空港区排查娱乐场所

本报讯 今年 1月初以来，航空港区
公安消防支队结合当前正在开展的出租
屋专项治理活动，对人员密集场所开展消
防安全隐患大排查。昨日，该支队通报了
检查到的消防隐患。

航空港区公安消防支队检查发现，
华美娱乐会所存在隐患，过道内烟感安
装成温感；安全出口指示灯未通电；疏散
楼梯间孔洞未封堵；疏散楼梯间堆放有
杂物；包间未使用乙级防火门；三层与四
层楼梯未安装防火门；四层杂物间电线
私拉乱扯，未进行穿管保护。

振兴商业楼 1号楼，消防支队检查
人员发现，御花园足疗养生会馆存在隐
患；楼梯间未安装防火门，灯光疏散指示
标志为保持完好有效，员工不会操作灭
火器。

仟喜商务宾馆，南侧疏散门开启错
误，电梯口室内消火栓未保持完好有效，
人员操作消防控制柜不熟悉。

郑州振福商贸有限公司（金德福大
酒店）存在多个消防问题，四层西南侧部
分房间自动喷水灭火系统漏保护，四层
西南侧走廊尽头房间距最近的安全出口
距离大于 22米，一层大厅缺少两个安全
出口标志。

据了解，对于以上存在隐患的单位，
检查人员按照规定下发了法律文书，要求
其限期整改，并依法采取了处罚措施。
郑报融媒记者 王军方
通讯员 娄亚丽

2018年以来上证指数走出罕见“十一
连阳”，其中白马股延续 2017年强势走
势。在 2018年初之际，未来白马股是否
依然具有配置价值？对此，银河睿达混合
拟任基金经理表示，今年白马股仍是资金
关注的主流，但需要差异化去甄别。

值得关注的是，银河睿达混合目前
正在发行中，该基金也将重点关注具有
稳定业绩支撑、低估值的白马股。此
外，一些周期龙头股也会在盈利超预期
情况下出现阶段性的行情，此类股票同样
值得关注。杨长生

郑东新区今年首批群众回迁

白沙村千户村民搬新家

在分房现场，看到候选区每个座椅上
分别贴着群众的顺序号，放着御寒的棉
衣、保温杯和食品，座椅旁是垃圾桶，开水
全时段供应。候选区旁，医护人员、消防
队员时刻准备着提供帮助，百余名引导员
整齐列队，对群众一对一全程协助。

“从听到要分房了到今天，才两个多
月时间，眼看着过年了能住上高档的新
房，这幸福来得突然，像做梦一样。”白沙
村村民单书芬说。

据了解，白沙村共计6000多人，是郑
东新区白沙镇人口最多的行政村。随

着此次白沙村每家每户首套房分配结
束，加上 2017年张湖桥、大有庄、高庄 3
个村的回迁，白沙镇不到一年时间，共
分房回迁了 4个村 2000多户，实现了全
镇 1/4的群众“过新年，搬新家，住新房”
的目标。

河南中招理化生实验操作考试方案公布

每科按满分30分计入总成绩

■基金

银河睿达混合：未来将积极布局低估值白马股

新年伊始，金融、地产板块走出一波
上涨行情。在此背景下，华泰柏瑞基金于
1月 23日起发行华泰柏瑞新金融地产混
合型基金，投资者可通过建设银行、华泰
柏瑞网上直销等渠道进行认购。

据了解，华泰柏瑞新金融地产基金将

以不低于非现金基金资产 80%的比例投
资于金融地产行业相关上市公司。另有
不超过20%的行业外选股，可在全市场范
围内选择优质个股，既能享受金融地产行
业的显著投资价值，又能享受主动选股的
阿尔法收益。杨长生

华泰柏瑞新金融地产基金顺势发行

2018年伊始，多家基金公司发行聚焦
创业板市场投资机会的基金，如正在发行
的建信创业板 ETF。对于创业板市场当
下以及后市的投资价值，建信基金金融工
程及指数投资部总经理、建信创业板ETF
拟任基金经理梁洪昀表示，创业板指数作

为创业板市场的标尺指数，成份股集中在
高成长性行业，在经过技术层面的深度调
整之后，估值水平接近历史低位，在后续
政策层面持续向好的预期下，左侧布局的
窗口期来临，配置价值正逐步显现。
杨长生

建信基金梁洪昀：布局创业板市场

▶居民在工作人员的引领下抽签分房


